

Inicio > Cali > Artículo



La Selección Colombia clasificó al ganarle 1-0 al seleccionando Uruguayo, jugará la final de la Copa America con Argentina. | Foto: Cristian Alvarez/Colprensa

> CALI

# ¿Habrá día cívico en Cali y el Valle del Cauca si Colombia gana la Copa América? Esto dijeron Dilian Francisca Toro y Alejandro Eder

Se trabaja en habilitación de pantallas gigantes para poder ver la gran final entre Colombia y Argentina.

12 de julio de 2024

Por: Redacción El País



La selección Colombia se enfrentará a Argentina este domingo 14 de julio a las 7 p. m., en la final de la Copa América 2024 y con el pasar de los días, aumenta la emoción de la posibilidad de que el país se quede con su segunda Copa.

Por ello, la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, y el alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunciaron que habrá día cívico si la Selección Colombia llega a triunfar.

“Si gana Colombia el domingo, vamos a decretar un día cívico. Creo que es muy justo. Además, esto nos va a unir mucho, ya que el fútbol está uniendo a los colombianos alrededor del fútbol. Estoy segura de que Colombia va a ganar”, confirmó la gobernadora.

📌 La Gobernadora del Valle y el Alcalde de Cali anunciaron que habrá día cívico si la Selección Colombia llega a triunfar. Más detalles sobre esta medida en: <https://t.co/mQaVXFUeOO>  
[pic.twitter.com/mxXpaCIXJt](https://pic.twitter.com/mxXpaCIXJt)  
— El País Cali 📰 (@elpaiscali) July 12, 2024



**El presidente Petro revisa la posibilidad de decretar día cívico si la Selección Colombia gana la Copa América 2024**

Seguido a esto, el alcalde Eder con prudencia, afirmó que en Cali también se decretaría día cívico y pidió no mencionarlo tanto porque “no queremos salar a la Selección”.

Asimismo, el mandatario de los caleños recalcó que se trabaja en la habilitación de pantallas gigantes para poder ver la gran final entre Colombia y Argentina.

“Estamos hablando con la Gobernación para tener una o dos pantallas grandes en la ciudad, queremos ver si alcanzamos hacer todos los trámites. Estamos muy contentos con esta oportunidad de unión y patriotismo”, precisó Eder.

Cabe mencionar que el día cívico beneficiará a los trabajadores de entidades públicas. Sin embargo, las empresas privadas podrán decidir si se unen a la jornada

El anuncio fue recibido con gran expectativa por los vallecaucanos, quienes anhelan con ansias la final de la Copa América. Hasta el momento, se está en espera del marcador que definirá cual equipo se quedará con el título.

*\*Noticia en desarrollo...*



día cívico

Día cívico en Colombia 2024

Cali

Valle del Cauca

Copa América

Selección Colombia



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

## AHORA EN CALI